
Отчет о работе депутата Думы города Сургута VI созыва  

по избирательному округу № 22 Барсова Евгения Вячеславовича   

(отчетный период с октября 2019 года по октябрь 2020 года) 

 

Уважаемые избиратели! 

 

Я хотел бы отчитаться перед вами о проделанной работе  

за отчетный период. В Думе города Сургута я являюсь членом фракции 

партии ЛДПР. Активно принимаю участие в реализации партийных проектов 

по защите прав граждан. По-прежнему занимаюсь авиацией  

и парашютным спортом –   направлениями, которые считаются социальными 

проектами. Эта работа способствует патриотическому воспитанию 

молодежи, и многие достижения авиагруппы признаны значительными  

не только для региона, но и для всей страны.  

Следуя наказам избирателей, в ходе своей депутатской деятельности  

я стараюсь ставить перед властью города и перед своими коллегами вопросы, 

касающиеся непосредственно жизнедеятельности и комфортного 

проживания горожан. Поэтому вопросы по ремонту межквартальных 

проездов, благоустройства дворов и возведения детских площадок  

в отчетном периоде были для меня приоритетными.  

Как депутат, предприниматель и просто человек, по мере сил  

и возможности, официально и в частном порядке стараюсь решать  

проблемные вопросы наименее защищенных слоев населения – детей, 

многодетных и малообеспеченных семей, инвалидов.  

Как депутат, считаю, что доступность и информирование населения –  

это обязательное условие в моей работе. Поэтому летом этого года я создал 

личные аккаунты в социальных сетях: в «ВКонтакте», «Одноклассники»  

и «Инстаграм».  

 В сети Интернет я информирую граждан о своей деятельности – как 

депутата Думы города, как члена партии ЛДПР, так и активного человека, 

занимающегося общественными вопросами. Работа в социальных сетях 

позволяет оперативно получать вопросы и информацию от жителей нашего 

города и оперативно на нее реагировать.  

 

Участие в работе постоянных комитетов и временных комиссий 

Думы, а также в деятельности комиссий, групп, советов  

и других совещательных и координационных органах  

 

Я являюсь членом постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города. За отчётный период с моим 

участием проведено: 

6 заседаний профильного комитета; 

11 заседаний прочих комитетов; 

12 депутатских слушаний; 

13 заседаний Думы города. 
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Вхожу в состав и участвую в работе: 

экспертной комиссии по оценке предложений об определении мест, 

нахождение в которых может причинить вред здоровью детей,  

их физическому, интеллектуальному, психическому, духовному  

и нравственному развитию, общественных мест, в которых в ночное время  

не допускается нахождение детей без сопровождения родителей  

(лиц, их заменяющих) или лиц, осуществляющих мероприятия с участием 

детей; 

координационного совета по делам национально-культурных 

автономий и взаимодействию с религиозными объединениями при Главе 

города; 

координационного совета по патриотическому воспитанию молодежи 

города Сургута; 

комиссии по рассмотрению возможности (невозможности) заключения 

концессионного соглашения (резервный состав); 

рабочей группы по доработке проекта решения Думы города  

«О внесении изменений в генеральный план муниципального образования 

городской округ город Сургут». 

Участвуя в работе этих комиссий, советов, рабочих групп, я вношу  

на рассмотрение предложения в интересах своих избирателей. Например,  

в комиссии по рассмотрению возможности (невозможности) заключения 

концессионного соглашения отстаиваю свою позицию и выражаю мнение 

горожан за сохранение муниципального имущества ГТС и сдерживание 

тарифов. Свою позицию я публично выразил на комиссиях в Думе города,  

в СМИ, в социальных сетях и в своих аккаунтах сети Интернет.   

 

За отчетный период в мой адрес через Думу города поступило  

33 обращения граждан, том числе: 
Таблица 1 

Форма обращений IV 

квартал 

2019 

I 

квартал 

2020 

II 

квартал 

2020 

III 

квартал 

2020 

Итого 

Письменные обращения 0 0 0 2 2 
Электронные обращения на 

официальный сайт Думы города 

0 2 2 3 7 

Принято граждан на приёмах по 

личным вопросам 

5 4 5 8 22 

Проведено выездных приёмов 0 0 0 2 2 
Итого: 5 6 7 15 33 
Результаты рассмотрений 

обращений 

 

Решено положительно 1 0 2 5 8 
Даны разъяснения 4 6 5 10 25 
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Отказано 0 0 0 0 0 
Находится в работе 0 0 0 0 0 
Без рассмотрения 0 0 0 0 0 

Итого: 5 6 7 15 33  

В ноябре 2019 года я провел встречу с избирателями в рамках 

проведения отчетов депутатами Думы города. Жители города также 

обратились в мой адрес напрямую.  

С января по апрель 13 граждан обратились по вопросам начисления 

оплаты за ЖКУ, вопросам предоставления некачественных услуг ЖКХ  

и проведения капремонта. По всем вопросам были даны разъяснения  

и консультации. 

 6 граждан обратились от имени жителей своих домов по вопросам 

благоустройства дворов.  

13 мая 2020 года я провел личный прием граждан. По обращениям трех 

семей была оказана юридическая помощь.  

5 июня 2020 года по обращению граждан в очередной раз поднял 

вопрос разбитых межквартальных проездов 25 микрорайона. Осветил 

ситуацию через социальные сети.  

2 июля на 36 заседании Думы поднял вопрос ремонта  

двух межквартальных проездов по адресам: пр. Комсомольский, 21  

и ул. Югорская, 1. 

4 июля в видеоформате начал информационную работу в социальных 

сетях по вопросу концессии теплосетей.   

7 июля по обращению руководителя ветеринарной клиники «Доктор 

ЗОО» поднял в информационной плоскости вопрос о социальном 

предпринимательстве. Оказал консультационное содействие руководителю 

клиники по нормативным документам ввода здания в эксплуатации.  

С 20 по 25 августа провел ряд публичных встреч с жителями домов  

по улице Югорской и руководством ТСЖ по вопросу межевания территории 

под парковочные места.  

  27 августа принял граждан из малоимущих семей по вопросу оказания 

помощи детям к началу учебного года.   

1 сентября принял участие в благотворительной акции «Пора в школу». 

2 сентября по обращению жительницы 25 микрорайона разбирал 

ситуацию вандализма цветочных клумб. Провел встречу с жителями дома, 

оказал финансовую поддержку. 

10 сентября провел публичную встречу с гражданами улицы Югорской 

по вопросу межевания земли собственников.  

17 сентября на аэродроме «Боровая» принял более ста детей, в том 

числе детей из социального учреждения. Совместно с общественной 

организацией «Ангелы дорог» провел акцию, приуроченную к началу нового 

учебного года. Были проведены экскурсии, спортивное шоу, организовано 

чаепитие.  



4 

 

29 сентября по обращению жительницы Сургута, инвалида 1 группы, 

была оказана финансовая помощь по приобретению инвалидной коляски. 

 

Уважаемые избиратели! Я хочу поблагодарить вас за оказанное  

мне доверие представлять ваши интересы в Думе города, и я обязуюсь  

не только не снижать темпы своей работы, а приумножать их. Спасибо.  

 

 

Е.В. Барсов 


